

PARA COMICIOS DE EDOMEX

Sin concretar Nueva Alianza sobre coalición

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

La dirigencia estatal descartó que ese instituto político esté fracturado y resaltó que todas las decisiones se consultarán con la militancia

Al momento la dirigencia estatal de Nueva Alianza en el Estado de México ha sostenido pláticas con diversos dirigentes partidarios sin tener un carácter formal, informó el presidente estatal, Mario Cervantes Palomino. En entrevista, en Toluca, luego de la toma de protesta de las y los coordinadores electorales para los siguientes procesos electorales de 2023 y 2024, afirmó que van a esperar los tiempos.

Es de mencionar que hasta el 1 de enero de 2023 es el plazo estipulado en el calendario electoral para registro de coaliciones para la contienda de renovación del gobernador o gobernadora de la entidad.

Descartó que Nueva Alianza esté fracturado y esos temas, así como otros se

consultarán con la militancia.

Al acercarse el comienzo del registro de coaliciones, dijo que a la fecha se encuentra en proceso de construcción.

Explicó que en caso de optar ir en una alianza o coalición partidaria, esta será una decisión de la militancia avalada por el Consejo Estatal, si es el caso, de no ser así tendrá candidato propio.

"Hasta ahorita no ha habido una plática formal, todas han sido pláticas de amigos con diferentes expresiones, es un partido abierto, en política, lo que necesitamos son acuerdos".

Reconoció que se ha reunido con el presidente del PRI estatal, Eric Sevilla Montes de Oca y con el dirigente estatal del PVEM, José Alberto Couttolenc, en donde se ha hablado de política.

Rechazó que al momento existan ofrecimientos de otras fuerzas políticas o in-

Aseguran son militantes unos 300 mil ciudadanos en Polotitlán, Chicoloapan, Ecatepec y Huixquilucan



A la Plaza de los Mártires asistieron ayer cerca de 10 mil personas

cluso él los haya planteado para formar una coalición.

Negó que NA esté dividido, no obstante existe un grupo de personas que no están afiliados que ha tratado de introducirse en la vida interna del partido.

MÁS VIVO QUE NUNCA

A 21 días del inicio del nuevo año que será electoral en la entidad, NA se prepara para dar la batalla porque es un instituto vivo, afirmó Cervantes Palomino, en el evento en la capital mexiquense a la que asistieron militantes, simpatizantes, representantes populares y organizaciones afines a ese partido.

En la Plaza de los Mártires de Toluca ante cerca de 10 mil personas, la diputada local de la 65 legislatura de

Oaxaca, Adriana Álvarez destacó que los aliancistas mexiquenses son ejemplo de unidad.

Apuntó que la estructura que tomó protesta irá a los comicios de 2023 y 2024 en donde estarán presentes y darán batalla con las mejores propuestas.

"Abrazamos todas las causas sociales, todas las causas sociales las decisiones serán bajo las causas sociales".

Destacó el papel de las mujeres que en su estructura representa un porcentaje importantes y agradeció al sector docente, quienes forman parte fundamental de la estructura.

El representante ante el Instituto Electoral estatal estimó que son más de 300 mil ciudadanos que integran al partido desde Polotitlán a Chicoloapan, Ecatepec a Huixquilucan.

ADRIANA GARCÍA